

WNI

Bhabinkamtibmas Desa Sangrawayang Polsek Simpenan Polres Sukabumi Gelar Cooling System Cegah Potensi Konflik Jelang Pemilu 2024

Sukabumi - SUKABUMI.WNI.OR.ID

Nov 20, 2024 - 12:13



Bhabinkamtibmas Desa Sangrawayang Polsek Simpenan Polres Sukabumi Gelar Cooling System Cegah Potensi

– Menjelang Pemilu 2024, Bhabinkamtibmas Desa Sangrawayang, Aipda Endang Yusyanto, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Cooling System sebagai langkah preventif untuk mencegah timbulnya potensi konflik di tengah masyarakat. Kegiatan tersebut berlangsung pada hari Rabu, di Kantor Desa Sangrawayang, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi, mulai pukul 13.45 WIB hingga selesai.

Dalam pertemuan yang dihadiri oleh staf desa, tokoh agama, dan tokoh masyarakat, Aipda Endang memberikan berbagai himbauan penting, di antaranya sosialisasi mengenai tahapan kampanye Pemilu 2024 untuk memastikan pelaksanaan Pemilu berjalan aman, damai, dan sejuk. Ia mengajak masyarakat untuk mendukung kinerja Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban serta menanggulangi hoaks dan ujaran kebencian yang berpotensi memecah persatuan.

Selain itu, Aipda Endang juga menjelaskan mengenai pentingnya Cooling System dalam mengantisipasi perpecahan sosial yang dapat timbul akibat polarisasi politik. "Kita harus menjaga persatuan dan kesatuan bangsa agar Pemilu 2024 dapat berlangsung dengan aman dan damai," ujarnya.

Dalam kesempatan ini, ia juga memberikan himbauan terkait pencegahan tindak pidana perdagangan orang (TPPO), kenakalan remaja, serta bahaya narkoba, tawuran, dan penyalahgunaan miras. Tak hanya itu, Aipda Endang mengajak masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam menjaga keamanan lingkungan, termasuk dengan proaktif melaksanakan Pos Kamling guna mencegah tindak pencurian kendaraan bermotor (curanmor).

Kegiatan ini berjalan dengan tertib dan kondusif, mencerminkan komitmen Polri dalam menciptakan suasana aman dan damai menjelang Pemilu 2024. Warga diingatkan untuk selalu waspada dan melaporkan setiap kejadian yang mencurigakan kepada pihak kepolisian atau Bhabinkamtibmas setempat.